



PRESUPUESTOS ■ EJERCICIO 2013

La Universidad sufrirá otro recorte de 8 millones en gastos de personal

■ La transferencia corriente que las instituciones académicas reciben de la Junta de Castilla y León se reducirá el próximo año un 6,77%, descendiendo hasta los 322,5 millones

R.D.L. / B.F.O.

La financiación del personal de las universidades públicas de Castilla y León sufrirá probablemente un recorte de 23,5 millones el próximo año 2013, lo que para la Universidad de Salamanca se traduce en cerca de 8 millones menos en las transferencias correspondientes a gastos de personal, una cantidad superior a la que preveía el vicerrector de Economía, Ricardo López, que aún desconoce el dato final.

En el conjunto de las universidades públicas de Castilla y León, según los datos que maneja el procurador socialista Fernando Pablos, la disminución de las transferencias corrientes para el próximo año será de un 6,77 por ciento, pasando de 345,9 millones en 2012 a 322,5 millones en el ejercicio 2013.

La institución académica salmantina ya ha tenido que hacer frente en el periodo 2012 a un ajuste de 24,6 millones de euros, 17,5 de la reducción de la finan-

En el año 2012, el presupuesto de la Universidad de Salamanca se ha reducido un 10 por ciento respecto al año anterior

ciación general y 7,1 más del descuento de la paga extra de Navidad. En total, un 10 por ciento menos de dinero respecto al año anterior. En dos años, el recorte asciende a 30 millones de euros en la Universidad de Salamanca.

Aún falta por saber si el posible ajuste en el año 2013 responde a la suspensión de otra paga extra de los empleados de las universidades o si se traducirá en un descenso de la financiación de los gastos de personal, lo que pondría a las universidades en una situación muy difícil y las podría llevar a un endeudamiento endémico.

Este curso, la Universidad salmantina no ha tenido que llevar a cabo despidos gracias a la situación de superávit alcanzada en el ejercicio 2011, sin embargo, si fue necesario un ajuste de personal con el fin de reducir gastos que afectó a medio centenar de asociados. Un nuevo recorte en la partida de financiación del personal podría suponer numerosos despidos, tal y como ha sucedido este año en la Universidad de Valladolid en el caso de los profesores asociados.



Ricardo López, vicerrector de Economía, con el rector Daniel Hernández Ruipérez. /BARROSO

LOS DETALLES

■ EL RECTOR HABLA DE UNA SITUACIÓN "MUY DELICADA".

En el inicio del curso 2012-2013, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró en una entrevista concedida a LA GACETA que si la institución académica salmantina tenía que asumir más recortes en el año 2013, "la situación sería muy delicada", pero prefirió no avanzar a qué afectaría el recorte.

■ LA JUBILACIÓN A LOS 65 NO AFECTARÁ AL PROFESORADO.

Junto a los recortes económicos, la Junta de Castilla y León pondrá en marcha medidas como la jubilación forzosa de los funcionarios a los 65 años. Esta medida, sin embargo, no afectará al profesorado funcionario de la Universidad de Salamanca puesto que, como explica el vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban, como es personal de cuerpos del Estado está sometido a la normativa del Estado. En el caso de los docentes laborales, la jubilación forzosa a los 65 años ya está recogida en el convenio colectivo del PDI laboral. El único ámbito en el que puede plantearse dudas es en el de los profesores funcionarios con plaza vinculada.